En Villa Grimaldi se reunieron unas 300 personas

Vía Crucis para recordar las violaciones a los DD HH

Diario Siete

ás de 300 personas de agrupaciones de familiares de detenidos desaparecidos y ejecutados políticos participaron ayer en el vía crucis al ex centro de detención y torturas de Villa Grimaldi, con lo que recordaron el Viernes Santo.

El grupo se reunió cerca de las 10:00 horas en la intersección de las avenidas Tobalaba y José Arrieta y

luego marcharon hasta el actual Parque por la Paz, recordando las 12 estaciones del calvario de Jesús.

El sacerdote José Aldunate, quien presidió la ceremonia ecuménica, dijo que el objetivo del acto fue recordar "tanto la muerte de Cristo como el sufrimiento de todos los que fueron torturados y ejecutados en el ex centro de detención de la dictadura". La ceremonia se prolongó hasta pasado el medio-

día y, luego de escuchar la liturgia templó la recreación de las 12 estaecuménica, los participantes se retira- ciones de la pasión de Cristo en en tranquilamente del ex centro de las calles aledañas al templo.

La realización del vía crucis en el ex centro de torturas es una de las actividades tradicionales que organiza la Corporación Parque por la Paz de Villa Grimaldi, que se creó para recordar las graves violaciones a los derechos humanos cometidas en el cuartel Terranova de la Dina y que funcionó entre fines de 1973 y 1978 en ese recin-

Se estima que por el lugar pasaron más de 4.500 personas que fueron sometidas a torturas. De ellos, a

En la ceremonia

se recordó tanto

la muerte de

Cristo como el

sufrimiento de

los que fueron

torturados y

ejecutados en el

ex centro de

detención de la

dictadura.

226 se les pierde para siempre el rastro detrás de los gruesos portones del centro ubicado en avenida José Arrieta a la altura del 8.200.

Procesiones

En la parroquia Santa Magdalena de Puente Alto, el cardenal Francisco Javier Errázuriz encabezó la procesión principal del vía crucis de la diócesis de Santiago.

El recorrido con-

ron en el santuario Nuestra Señora

Schoenstatt de La Florida.

de Lourdes, en el templo Votivo de

Maipú y en el santuario de

lica, tanto capillas como iglesias permanecerán cerradas hoy Sábado Santo, a la espera de la vigilia pascual previa a la celebración del

Familiares de detenidos desaparecidos y ejecutados políticos siguieron las 12 estaciones de la pasión de Cristo.

